

Pressestelle, Dienstag, 30. August 2011

Aufenthalt im Wald zurzeit sehr gefährlich - Sturmschäden sollen bis Mitte September beseitigt sein

Das in der vergangenen Woche auch über Mühlheim gezogene Unwetter hat insbesondere im Bereich des Stadtwaldes zu erheblichen Schäden geführt. Die Absage des Volkslaufes der Turngemeinde Dietesheim ist daher richtig und nachvollziehbar. Die Aufräumarbeiten auf den Wegen sind in vollem Gange. „Wir rechnen damit, dass spätestens Mitte September diese Arbeiten abgeschlossen sind“, so Bürgermeister Daniel Tybussek.

Derzeit ist es daher sehr gefährlich, sich im Wald aufzuhalten. Insbesondere die abgebrochenen Äste im Kronenbereich der Bäume stellen dauerhaft eine große Gefahr dar. „Daher sollte zurzeit der Wald nicht betreten werden“, so Forstamtmann Bodo Gonder, Leiter der Revierförsterei Mühlheim. Selbst nach Beendigung der Aufräumarbeiten an den Waldwegen ist eine erhöhte Vorsicht geboten.

Zur Info: Die Gemarkungsfläche Mühlheim ist zu fast 40% (800 ha) von Wald bedeckt.